

Fühl ich noch was?

Ich fühle nichts mehr irgendwie und ich will auch gar nicht viel fühlen,also eigentlich schon aber nicht diesen Schmerz den ich vor ein paar Tagen noch ständig hatte und ich nichts gegen machen konnte und ich die Tage einfach nur hinter mich bringen wollte.Als ich einfach alles vergessen wollte,was mit ihm zu tun hat und heute ist er mir egal, zumindest versuche ich mir das einzureden oder vielleicht verdränge ich die Gefühle und Emotionen einfach nur, um diesen Schmerz nicht zu fühlen, ich weiß es nicht...

© **Überdenker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)